

Tema 22: "Proyecto amigo", su trabajo en torno a la convención de los derechos de las personas con discapacidad

Título: Vivienda Compartida. Un espacio educativo donde aprender a vivir de forma autónoma e independiente. Fundación Síndrome de Down de la Región de Murcia

Autores: Michele Barone, Nuria Illán, Fran Mansilla, Elisa Sormani y Juan José Velasco

Proyecto Amigo de FUNDOWN

Resumen:

Vivienda Compartida. Un espacio educativo donde aprender a vivir de forma autónoma e independiente. Fundación Síndrome de Down de la Región de Murcia.

La Viviendas Compartidas se fundamentan en los principios que rigen la filosofía de Escuela de Vida y se desarrolla a través de un modelo Psicoeducativo, integral y holístico, en tres fases perfectamente delimitadas –preparación, desarrollo y evaluación- desde el cual se llevan a cabo procesos de enseñanza-aprendizaje para la vida autónoma e independiente entre personas con y sin discapacidad.

La Escuela de Vida designa la filosofía que propone y defiende una nueva mentalidad a la hora de desarrollar cualquier iniciativa –estimulación temprana, educación en sus distintos niveles, formación, empleo, ocio, etc.- dirigida a las personas con discapacidad intelectual, reconociendo a este colectivo con capacidad para poder tomar decisiones y llegar a controlar su propia vida hasta donde sea posible.

Las Viviendas Compartidas proporcionan vivencias y experiencias, a personas con y sin discapacidad, que emocionan y promueven el deseo de vivir con y de lo aprendido. Las personas que se forman en estas Viviendas Compartidas desarrollan un mayor sentimiento de competencia, de ser necesitado por otros y, por tanto, un mayor sentimiento de felicidad.

VIVIENDAS COMPARTIDAS de la Fundación Síndrome de Down de la Región de Murcia

Nuestra pertenencia a la estructura de redes de DOWN ESPAÑA.

www.sindromedown.net

NUESTROS REFERENTES

Modelo Social de la Discapacidad

La filosofía de **ESCUELA DE VIDA** defiende una nueva mentalidad desde la que se reconoce al colectivo de personas con discapacidad su **CAPACIDAD** para tomar decisiones y llegar a controlar su propia vida

VIVIENDA COMPARTIDA. Un espacio educativo donde jóvenes, con y sin discapacidad, aprenden a vivir de forma autónoma e independiente



Aprendemos a organizarnos y a cuidar de nuestro hogar



Damos un gran valor a la expresión de nuestros sentimientos y emociones. Esto nos ayuda a conocernos a nosotros mismos y a los demás

Las **VIVIENDAS COMPARTIDAS** proporcionan vivencias y experiencias que emocionan y promueven el deseo de vivir.

Favorecen la motivación por la vida y producen un mayor sentimiento de competencia, de ser necesitado por otros y por tanto, un mayor sentimiento de **FELICIDAD**



Compartir con el **OTRO**, desde la emoción de conocer y el placer de existir, una asignatura vital e irrenunciable en las **VIVIENDAS COMPARTIDAS**



Jóvenes, con anhelos e ilusiones y, sobre todo, comprometidos con el cambio ideológico que propone la filosofía de **ESCUELA DE VIDA**